

## Basura en Santa Elena un problema cultural



Cada dos días se recogen 29 toneladas de residuos sólidos en los alrededores de la galería Santa Elena.

En un recorrido que realizó el Diario Occidente se pudo constatar como la ciudadanía y habitantes de calle arrojan toda clase de desperdicios a la calle.

Funcionarios de la empresa de aseo Emas que le corresponde la limpieza del sector, aseguraron que aunque han instalado canecas de basura en puntos estratégicos y trabajan en la concientización de la ciudadanía, se sigue presentado la mala disposición de residuos y escombros en la zona.

### En el centro

Ciudad Limpia recoge al día 50 toneladas de basura en el centro de Cali. Los sectores más críticos son la Carrera 10 entre calles 13 y 19, y la zona del El Calvario entre las carreras 10 y 15 con calles 13 y 15.

“Por la cantidad de basura al día tenemos que pasar hasta seis veces cuando la norma dice que son dos. En muchos casos los comerciantes entregan la basura a habitantes de calle y ellos la tiran a la calle”, comentó Katherine Artega, vocera de Ciudad Limpia.